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啟英高中 102 學年度第 2 學期教專推動小組會議資料 

時間：103 年 4 月 17 日（四）下午 3 時 45 分整 地點：行 2 樓校長室會議室 

應到：27 名 出席：詳如簽到表 

主席：徐副校長享鵬  記錄：古芸軒 

壹、 主席致詞主席致詞主席致詞主席致詞： 

一、103 年精進優質計畫，4 月 21 日要呈報出去，4 月 18 日優質化諮詢輔導。 

二、N Blog 已可使用，學生端已在使用，老師端:利用第二次月考下午辦理研習，再次教導老

師使用方式。 

三、希望 PLC 能結合各申請呈報計畫。 

 

睿楠組長睿楠組長睿楠組長睿楠組長報告報告報告報告： 

一、102-2PLC 預算已做好修正，校外用餐一定要向總務處范姜娟芬報備。 

二、設備組會上一總簽，書籍已彙整好請總務處購買。 

 

貳、 提案討論： 

案由一：有關本校 102 學年度參加教師專業發展評鑑計畫教學觀察審查結果，提請討論。 

說  明： 

一、102 學年度計有吳文卿等 14 位教師繳交初階評鑑歷程文件，其審查資料文件已於 103

年 4 月 17 日教師專業發展評鑑推動小組會議決議委請委員進行審查。 

二、由受評教之評鑑結果顯示，兩位觀察員之意見均達成一致，且於會談時與受評教師共

同討論未來想進行的成長學習活動。 

決  議：依委員審查結果未通過，須補正者請於 103 年 4 月 24 日完成，其他照案通過。 

 

案由二、有關 102 學年度教師專業發展評鑑初階證書申請名單、資格，提請討論。 

說 明： 

一、依據中小學教師專業發展評鑑人員初階研習、進階研習、教學輔導教師研習與認證作

業規定，申請認證者： 

(一)須先完成線上研習 10 小時。 

(二)完成線上研習後 2 年內須完成實體研習 12 小時，參加實體實研習須參加本年度

教師專業發展計畫。 

(三)完成實體研習後 2 年內須完成實作認證。 

(四)國立高雄餐旅大學 102 年 3 月 28 日高餐大師培字第 1032600100B 號函文說明，

102 學年度申請認證者至少須完成「１份自評表」、「一次正式評鑑之完整教學觀

察資料（包括觀察前會議、定案之觀察表、觀察後會議）」。 

二、本年度符合申請初階認證人員有：吳文卿、邱郁棋、林晏君、司徒世瑄、莊柟樺、涂

國祥、李佳霖、黃國桓、徐瑞婷、劉瑞正、陳珠吟、徐享鵬、呂家維、吳政育等 14

位教師。 

(一)14 位教師皆符合規定完成線上研習及實體研習。 

(二)教師繳交之「初階評鑑人員認證個人自我檢核表」如附件。 

決 議：照案通過。 
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參、臨時動議 

肆、散會 

 

評鑑歷程文件審查紀錄表 

編號 教師姓名 自評表 

受評鑑者

之正式觀

察資料 

受評鑑者

之正式觀

察資料 

綜合報告表 專業成長

計畫 
審核結果 

1 吳文卿 ˇ ˇ ˇ   ˇ 

2 邱郁棋 ˇ ˇ ˇ   ˇ 

3 林晏君 ˇ ˇ ˇ   ˇ 

4 司徒世瑄 ˇ ˇ ˇ   ˇ 

5 莊柟樺 ˇ ˇ ˇ   ˇ 

6 涂國祥 ˇ ˇ ˇ   ˇ 

7 李佳霖 ˇ ˇ ˇ   ˇ 

8 黃國桓 ˇ ˇ ˇ   ˇ 

9 徐瑞婷 ˇ ˇ ˇ   ˇ 

10 劉瑞正 ˇ ˇ ˇ   ˇ 

11 陳珠吟 ˇ ˇ ˇ   ˇ 

12 徐享鵬 ˇ ˇ ˇ   ˇ 

13 呂家維 ˇ ˇ ˇ   ˇ 

14 吳政育 ˇ ˇ ˇ   ˇ 
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啟英高中 102102102102 學年度第二學期教專推動小組會議記錄 

時間：103 年 2 月 13 日（四）下午 3 時 45 分整                 地點：行 2 樓校長室會議室 

應到：27 名 出席：詳如簽到表 

主席：徐副校長享鵬  記錄：古芸軒 

 

主席致詞主席致詞主席致詞主席致詞： 

一、 雖然剛開學，仍要啟動 PLC，優質化第二期程計畫，亦須透過 PLC 的支援及推動。 

二、 本學期會提出均質化計畫的申請。 

 

黃睿楠黃睿楠黃睿楠黃睿楠組長組長組長組長報告報告報告報告::::   

一、102-1 各 PLC 的活動資料匣須於近日內整理完畢，繳交至設備組備查。(內容須含會議

簽到表、會議記錄、活動照片等。) 

二、102-1 優質化計畫 3-1PLC 社群膳食費、鐘點費核銷單據、憑證等問題，近日內會整理

給各負責人參考，以利本學期核銷事宜。(會計室要求相關要點) 

註:校內承辦活動的膳食訂購須透過總務處范姜姐，以符合採購原則。 

三、102-2 學期教專小組會議固定時間為每週四第 8 節，地點:校長室會議室，如衝突則改

6 樓 VCR。 

四、102-2 學期各 PLC 社群召集人須重新提報計畫及預算，除資訊、資處、時尚等三科及

新進教師社群有優質化經費補助外，其它社群均須由校本部預算支付。 

註:2/20(四)須繳交。 

五、須填寫 103 學年全年度的 PLC 計畫及經費概算表，以向教專網做申請，並須搭配學

校及科的發展願景。 

 

壹、 提案討論： 

無 

 

貳、臨時動議 

陳惠美主任:可否找 1 組較好的成果報告卷匣做範本，提供大家參考? 

睿楠組長回覆:好，待下週收整後，再擇優選取。 

 

參、散會 
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啟英高中 102102102102 學年度第二學期教專推動小組會議記錄 

時間：103 年 2 月 20 日（四）下午 3 時 45 分整                 地點：行 2 樓校長室會議室 

應到：27 名 出席：詳如簽到表 

主席：徐副校長享鵬  記錄：古芸軒 

 

主席致詞主席致詞主席致詞主席致詞： 

一、 教專會議時間安排在第八節，造成部份老師課輔權益受損，深感抱歉。 

二、 N Blog 已請俞佛組長安排廠商蒞校做研習。 

 

黃睿楠黃睿楠黃睿楠黃睿楠組長組長組長組長報告報告報告報告::::   

一、膳食費、鐘點費核銷領據、單據、憑證範例說明，請參附件。(會計室要求相關要點) 

註:制式範本(領據、黏貼憑證)可在學校網頁下載。 

二、膳食費如在校外用餐，須知會總務處，校內用餐則須透過范姜姐訂購。 

三、再次重申只有資訊、資處、時尚等三科及新進教師社群有優質化經費補助外，其它社

群均須再提 102-2 計畫，經費由校本部預算支付。 

四、102-2 優質化子計畫 3-1 外聘講師鐘點費，會由設備組長統一向學校借支，請各計畫

負責人提前找組長領取即可;校內講師費則依校內統一作業規範統支。 

五、各 PLC 的講師費如要節省預算，可儘量尋求附近科技大學的資源，配合策略聯盟合

作及推動精進計畫。 

六、PLC 成果報告範例說明，參明華國中檔案。(含計畫、活動照片等)，5 月份要交。 

七、本週各 PLC 未準時繳交 102-2 計畫，所以很難呈上送審，目前只交 3、4 個。 

八、2 月 21 日前須繳交初階證書申請資料。 

九、尚有 38 位老師未參加教專實體研習，已與他校承辦人協商可開放的名額做報名。亦

有部份老師未完成線上研習，已個別發mail 做提醒。 

 

壹、 提案討論： 

無 

 

貳、臨時動議 

黃佩芬老師:102-2PLC 計畫何時會審核通過?始可動支膳食費及鐘點費。 

睿楠組長回覆:因只有 3.4 個 PLC回報，故擔誤整體進度。 

 

參、散會 



 1

啟英高中 102102102102 學年度第二學期教專推動小組會議記錄 

時間：103 年 2 月 27 日（四）下午 3 時 45 分整                 地點：行 2 樓校長室會議室 

應到：27 名 出席：詳如簽到表 

主席：徐副校長享鵬  記錄：古芸軒 

 

主席致詞主席致詞主席致詞主席致詞： 

一、 教專會議時間安排在第八節，造成部份老師課輔權益受損，深感抱歉。 

二、 N Blog 已請俞佛組長安排廠商蒞校做研習。 

 

黃睿楠黃睿楠黃睿楠黃睿楠組長組長組長組長報告報告報告報告： 

一、今早至八德國中參加教專會議，教專須扣合 3 個方向~教學能力、班級經營、學生互

動，最後改變學生學習的成效。 

二、講師鐘點費領據上的時間，須要有起訖，搭配會議簽到表上的時間。 

三、會計室有要求～膳食費餐點核銷部份，須附菜單、訂購單於收據、發票後。 

四、教專實體研習尚有 22 人未參加，請小組成員提醒老師把握機會，以利在桃園區的場

次做即時報名。(可先洽設備組長登記意願) 

 

壹、 提案討論： 

無 

 

貳、102-2PLC 計畫報告 

一、林祥建林祥建林祥建林祥建老師:102-2PLC 計畫報告-少年少年少年少年 ENGENGENGENG 的奇幻漂流的奇幻漂流的奇幻漂流的奇幻漂流。 

1. 睿楠組長建議:利用影集「主題探討」的方式可再研議，須找到方法、技巧、策略，教

會學生。 

2. 建中組長建議:可參他校優質化計畫，藉〝比賽〞、〝唱歌〞導入課程。 

二、許靜欣老師許靜欣老師許靜欣老師許靜欣老師: 102-2PLC 計畫報告-HapHapHapHappy Eatingpy Eatingpy Eatingpy Eating。 

1. 建中組長建議:PLC 計畫完整、豐富，希望納入優質化計畫。 

 

參、散會 
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啟英高中 102 學年度第二學期教專推動小組會議記錄 

時間：103 年 3 月 6 日（四）下午 3 時 45 分整 地點：校長室會議室 

應到：27 名 出席：詳如簽到表 

主席：徐副校長享鵬  記錄：傅吟宜 

壹、 主席致詞主席致詞主席致詞主席致詞： 

一、討論目前各群科課程規劃。 

 

貳、 102-2PLC 計畫報告： 

一、國文科國文科國文科國文科：以客為尊以客為尊以客為尊以客為尊-精進客家文化 

1. 計畫將古文詩詞典故結合客家料理的名稱設計。 

2. 考慮請外聘教師，但因經費、時間問題，目前尚在規劃中。 

3. 委員問：第七週有效教學計劃，會如何呈現？國文科答：將由電影欣賞導入學習，並

以學習單呈現教學結果。 

4. 委員建議：規劃活動種類太多，主題難以聚焦，建議再審慎評估。經費無法順利撥款

問題來自目前尚有群科未繳交資料，請尚未繳交的群科盡速繳交。 

二、跑馬單車壯遊趣跑馬單車壯遊趣跑馬單車壯遊趣跑馬單車壯遊趣： 

1. 目前成員加入蔡忠成老師，該員為體育老師，可為社群提供體育教學、運動配備解說、

運動安全維護。 

2. 最終目標為達成二鐵完賽，現在有二位成員有二鐵完賽經驗，可以進行經驗傳承，並

希望能讓二鐵經驗成為年度特色。由於三鐵難度太高，怕學生難以負荷，等下學期再

考慮。 

3. 預計兩次校外教學，分別為青埔及石門，由於石門地形較為複雜，對於學生難度較高，

故排定於第二次。 

4. 因為是跨社群結合，優質化計畫已購買新設備飛輪機、橢圓機，可供社群使用。 

5. 主席建議： 

(1) 新設備可以開放時段給教職員使用，雨天時也可讓體育課學生使用 

(2) 教育部重視學生體適能，可與體育組合作，規劃體適能小組 

(3) 若有外出學習，務必實施安全講習 

6. 委員建議：社群課程規畫良好，但計畫撰寫須修正，加強文字內容，否則效益無法呈

現。 

參、臨時動議 

 

肆、散會 
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啟英高中 102 學年度第二學期教專推動小組會議記錄 

時間：103 年 3 月 13 日（四）下午 3 時 45 分整 地點：校長室會議室 

應到：27 名 出席：詳如簽到表 

主席：徐副校長享鵬  記錄：古芸軒 

壹、 主席致詞主席致詞主席致詞主席致詞： 

一、討論目前各群科課程規劃。 

 

貳、 102-2PLC 計畫報告： 

一、國文科國文科國文科國文科：以客為尊以客為尊以客為尊以客為尊-精進客家文化 

1. 計畫將古文詩詞典故結合客家料理的名稱設計。 

2. 考慮請外聘教師，但因經費、時間問題，目前尚在規劃中。 

3. 委員問：第七週有效教學計劃，會如何呈現？國文科答：將由電影欣賞導入學習，並

以學習單呈現教學結果。 

4. 委員建議：規劃活動種類太多，主題難以聚焦，建議再審慎評估。經費無法順利撥款

問題來自目前尚有群科未繳交資料，請尚未繳交的群科盡速繳交。 

二、跑馬單車壯遊趣跑馬單車壯遊趣跑馬單車壯遊趣跑馬單車壯遊趣： 

1. 目前成員加入蔡忠成老師，該員為體育老師，可為社群提供體育教學、運動配備解說、

運動安全維護。 

2. 最終目標為達成二鐵完賽，現在有二位成員有二鐵完賽經驗，可以進行經驗傳承，並

希望能讓二鐵經驗成為年度特色。由於三鐵難度太高，怕學生難以負荷，等下學期再

考慮。 

3. 預計兩次校外教學，分別為青埔及石門，由於石門地形較為複雜，對於學生難度較高，

故排定於第二次。 

4. 因為是跨社群結合，優質化計畫已購買新設備飛輪機、橢圓機，可供社群使用。 

5. 主席建議： 

(1) 新設備可以開放時段給教職員使用，雨天時也可讓體育課學生使用 

(2) 教育部重視學生體適能，可與體育組合作，規劃體適能小組 

(3) 若有外出學習，務必實施安全講習 

6. 委員建議：社群課程規畫良好，但計畫撰寫須修正，加強文字內容，否則效益無法呈

現。 

參、臨時動議 

 

肆、散會 
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啟英高中 102 學年度第二學期教專推動小組會議記錄 

時間：103 年 3 月 20 日（四）下午 3 時 45 分整 地點：校長室會議室 

應到：27 名 出席：詳如簽到表 

主席：徐副校長享鵬  記錄：古芸軒 

壹、 主席致詞主席致詞主席致詞主席致詞： 

一、本校將申請 103 學年教師專業發展評鑑多年期計畫(1 次 4 年)，與以往申請逐年期計畫不

同。 

二、校務評鑑時課程教學是三等，尚待加強，此外，亦須加強圖書館藏、教師合格率、原住民

的母語認證合格率等缺點，貫穿精進優質計畫精神之進化→深化→優化。 

三、學務處可考量是否有相關計畫須納入精進優質計畫?例如微笑禮貌運動;不可只考量各科

的需求，尚要將各處室的相關相關活動、計畫納入。 

 

建中老師報告建中老師報告建中老師報告建中老師報告:參附件~103.04.18 高中優質化輔助方案專家到校諮詢輔導需求表(精進優質計畫) 

一、先提出五大類，五個子計畫，每個子計畫 100 萬。 

二、至少(學)校對(大學的系學)院。 

三、學校若評鑑屬一等，學生可對老師評鑑。 

四、鐘點費不支校內教師，20%給大學講師。 

五、除大學外亦可導入產業。 

六、若資本門有結餘款，可建議購書。 

七、計畫儘量跨群科。 

八、只要條列式的計畫就好，不須冗長。 

九、計畫不要一個人寫，須要由下而上貫穿全科。 

十、可利用這筆經費，建立各科特色，亦可帶動招生。 

十一、 大計畫項下的子計畫要互相串連，綁在一起，才拿得到補助款。 

貳、 提案討論： 

案由一：提報 103 學年教師專業發展評鑑「進階評鑑人員」及「教學輔導教師」名單案。 

說  明： 

1. 進階人員推薦名單:溫鳳梧、蔡忠成、陳美惠、鄭婷瑜、陳瓊玖、劉欣恬、陳昱蓉、

陳靜怡、鍾松瑋、賴曉貞、葉宛宜、王瓊珠等 12 人。 

2. 教學輔導教師推薦名單:陳昭錦、吳秀娟等 2 人。 

擬  辦： 

1. 進階人員再加 2位：宋清風、黃佩芬老師，所以共 14位。 

2. 教學輔導教師維持 2位。 

決  議：照案通過。 

 

參、臨時動議 

 

肆、散會 
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啟英高中 102 學年度第二學期教專推動小組會議記錄 

時間：103 年 4 月 3 日（四）下午 3 時 45 分整 地點：行 6 樓 VCR 

應到：27 名 出席：詳如簽到表 

主席：徐副校長享鵬  記錄：古芸軒 

壹、 主席致詞主席致詞主席致詞主席致詞： 

一、本校將申請 103 學年教師專業發展評鑑多年期計畫(1 次 4 年)，與以往申請逐年期計畫不

同。 

二、校務評鑑時課程教學是三等，尚待加強，此外，亦須加強圖書館藏、教師合格率、原住民

的母語認證合格率等缺點，貫穿精進優質計畫精神之進化→深化→優化。 

三、學務處可考量是否有相關計畫須納入精進優質計畫?例如微笑禮貌運動;不可只考量各科

的需求，尚要將各處室的相關相關活動、計畫納入。 

 

建中老師報告建中老師報告建中老師報告建中老師報告:參附件~103.04.18 高中優質化輔助方案專家到校諮詢輔導需求表(精進優質計畫) 

一、先提出五大類，五個子計畫，每個子計畫 100 萬。 

二、至少(學)校對(大學的系學)院。 

三、學校若評鑑屬一等，學生可對老師評鑑。 

四、鐘點費不支校內教師，20%給大學講師。 

五、除大學外亦可導入產業。 

六、若資本門有結餘款，可建議購書。 

七、計畫儘量跨群科。 

八、只要條列式的計畫就好，不須冗長。 

九、計畫不要一個人寫，須要由下而上貫穿全科。 

十、可利用這筆經費，建立各科特色，亦可帶動招生。 

十一、 大計畫項下的子計畫要互相串連，綁在一起，才拿得到補助款。 

貳、 提案討論： 

案由一：提報 103 學年教師專業發展評鑑「進階評鑑人員」及「教學輔導教師」名單案。 

說  明： 

1. 進階人員推薦名單:溫鳳梧、蔡忠成、陳美惠、鄭婷瑜、陳瓊玖、劉欣恬、陳昱蓉、

陳靜怡、鍾松瑋、賴曉貞、葉宛宜、王瓊珠等 12 人。 

2. 教學輔導教師推薦名單:陳昭錦、吳秀娟等 2 人。 

擬  辦： 

1. 進階人員再加 2位：宋清風、黃佩芬老師，所以共 14位。 

2. 教學輔導教師維持 2位。 

決  議：照案通過。 

 

參、臨時動議 

 

肆、散會 
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啟英高中 102 學年度第二學期教專推動小組會議記錄 

時間：103 年 4 月 10 日（四）下午 3 時 45 分整 地點：行 2 樓校長室會議室 

應到：27 名 出席：詳如簽到表 

主席：徐副校長享鵬  記錄：古芸軒 

壹、 主席致詞主席致詞主席致詞主席致詞： 

一、本校將申請 103 學年教師專業發展評鑑多年期計畫(1 次 4 年)，與以往申請逐年期計畫不

同。 

二、校務評鑑時課程教學是三等，尚待加強，此外，亦須加強圖書館藏、教師合格率、原住民

的母語認證合格率等缺點，貫穿精進優質計畫精神之進化→深化→優化。 

三、學務處可考量是否有相關計畫須納入精進優質計畫?例如微笑禮貌運動;不可只考量各科

的需求，尚要將各處室的相關相關活動、計畫納入。 

 

建中老師報告建中老師報告建中老師報告建中老師報告:參附件~103.04.18 高中優質化輔助方案專家到校諮詢輔導需求表(精進優質計畫) 

一、先提出五大類，五個子計畫，每個子計畫 100 萬。 

二、至少(學)校對(大學的系學)院。 

三、學校若評鑑屬一等，學生可對老師評鑑。 

四、鐘點費不支校內教師，20%給大學講師。 

五、除大學外亦可導入產業。 

六、若資本門有結餘款，可建議購書。 

七、計畫儘量跨群科。 

八、只要條列式的計畫就好，不須冗長。 

九、計畫不要一個人寫，須要由下而上貫穿全科。 

十、可利用這筆經費，建立各科特色，亦可帶動招生。 

十一、 大計畫項下的子計畫要互相串連，綁在一起，才拿得到補助款。 

貳、 提案討論： 

案由一：提報 103 學年教師專業發展評鑑「進階評鑑人員」及「教學輔導教師」名單案。 

說  明： 

1. 進階人員推薦名單:溫鳳梧、蔡忠成、陳美惠、鄭婷瑜、陳瓊玖、劉欣恬、陳昱蓉、

陳靜怡、鍾松瑋、賴曉貞、葉宛宜、王瓊珠等 12 人。 

2. 教學輔導教師推薦名單:陳昭錦、吳秀娟等 2 人。 

擬  辦： 

1. 進階人員再加 2位：宋清風、黃佩芬老師，所以共 14位。 

2. 教學輔導教師維持 2位。 

決  議：照案通過。 

 

參、臨時動議 

 

肆、散會 
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啟英高中 102 學年度第二學期教專推動小組會議記錄 

時間：103 年 4 月 24 日（四）下午 3 時 45 分整 地點：行 2 樓校長室會議室 

應到：27 名 出席：詳如簽到表 

主席：陳仕修組長  記錄：古芸軒 

壹、 主席致詞主席致詞主席致詞主席致詞： 

一、今天要確認 102 學年 PLC 期未成果發表會分組案。 

二、期末發表每組約 20-25 分鐘，留 5 分鐘給老師提問。 

三、做友校(治平高中)101 學年 PLC 成果發表簡報說明。 

四、期未成果檔須含 WORD 檔(目錄、成員、SWOT 分析)及 PPT 檔，PPT 檔由 WORD 檔擷取，

統一制式格式會再寄給各召集人。 

 

曉萍曉萍曉萍曉萍老師老師老師老師分享分享分享分享:參附件~ 

 

 

    建中組長回應:： 

一、感受到莊曉萍老師 PLC 的熱忱，將延續此 PLC 至 103 學年精進優質計畫。 

二、103 學年將挑選資處科、電商科各一班做為閱讀示範。 

三、103-1 先閱讀〝發現我的天才〞，可線上測驗;103-2 閱讀〝發現我的行銷天才〞，請教授來

導讀，商業簡報做輔助，再參加比賽，即會有產出效果。 

四、買 10 組簡報筆，使老師不再受限於電腦的滑鼠，買 10 組機上盒，用手機即可播放 PPT、 

YOUTUBE 影片等，增加師生的互動。 

五、期許學生〝翻轉教室〞，將來課程由學生主導。 

 

貳、 提案討論： 

案由一：102 學年 PLC 期未成果展分組討論案。 

說  明： 

1. 102 學年共有 18 個 PLC，扣除新進教師、莊曉萍老師的非常技藝 PLC 外，尚有 16 個

PLC。 

2. 分四個場地進行:地下室、行 6 樓 VCR、莊 2 樓美髮教室、莊 2 樓美容教室。 

3. 所以每個場地要進行 4 個 PLC 成果發表。 

擬  辦： 

1. 經委員討論，不須考慮 PLC 的性質分組別、場地。 

決  議：由設備組統一分配即可。 

 

參、臨時動議 

 

肆、散會 
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啟英高中 102 學年度第二學期教專推動小組會議記錄 

時間：103 年 5 月 1 日（四）下午 3 時 45 分整 地點：校長室會議室 

應到：15 名 出席：詳如簽到表 

主席：徐副校長享鵬  記錄：傅吟宜 

壹、 主席致詞主席致詞主席致詞主席致詞： 

一、討論目前各群科執行計畫中遇到的困難。 

二、最後報告撰寫須包含四大部分：計劃、執行照片、分析、檢討及改進。 

三、照片約 6~12 張，圖片使用插入功能，禁用複製貼上避免檔案過大，標準規格會寄給大家

參考。 

貳、 提案討論： 

一、期末成果報告共分四組，每組四個社群，每群科約 30 分鐘。 

二、各社群費用申請務必先下載最新格式領據，黏貼憑證，統一期末結報。 

三、統一用印刷費購買紙張，有需要紙張的社群再到設備組領取。 

四、預計規畫使用電子白板，有需要的社群可以提出討論。 

參、臨時動議 

 

肆、散會 
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啟英高中 102 學年度第二學期教專推動小組會議記錄 

時間：103 年 5 月 8 日（四）下午 3 時 45 分整 地點：校長室會議室 

應到：28 名 出席：詳如簽到表 

主席：徐副校長享鵬  記錄：古芸軒 

壹、 主席致詞主席致詞主席致詞主席致詞： 

一、討論目前各群科執行計畫中遇到的困難。 

二、最後報告撰寫須包含四大部分：計劃、執行照片、分析、檢討及改進。 

三、照片約 6~12 張，圖片使用插入功能，禁用複製貼上避免檔案過大，標準規格會寄給大家

參考。 

貳、 提案討論： 

一、期末成果報告共分四組，每組四個社群，每群科約 30 分鐘。 

二、各社群費用申請務必先下載最新格式領據，黏貼憑證，統一期末結報。 

三、統一用印刷費購買紙張，有需要紙張的社群再到設備組領取。 

四、預計規畫使用電子白板，有需要的社群可以提出討論。 

參、臨時動議 

 

肆、散會 
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啟英高中 102 學年度第二學期教專推動小組會議記錄 

時間：103 年 6 月 5 日（四）下午 3 時 45 分整 地點：6F VCR 教室 

應到：15 名 出席：詳如簽到表 

主席：黃睿楠組長  記錄：傅吟宜 

壹、 主席致詞主席致詞主席致詞主席致詞： 

一、討論目前各群科執行計畫中遇到的困難。 

二、以後初階教師為基本門檻，通過不發證書，僅發電子郵件通知。 

三、明年度輔導訪視，請大家給意見，聘請針對教專問題的訪視委員。 

四、期末報告地點有四處，分別為：莊 201、莊 202、行 6FVCR 教室、校長會議室。 

五、報告需含封面，統一不須編頁碼，若需要用紙請找芸軒。 

六、期末應將需核銷費用執行完畢，並統一交給芸軒。 

貳、 提案討論： 

一、曉萍老師建議可以請教授帶領大家設計教專課程，讓課程更有邏輯性。 

參、臨時動議 

無 

肆、散會 
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